

Activité d'étude 2 : Chercher à faire inlassablement la volonté du Seigneur

Réfléchis à une occasion où l'on t'a demandé de faire quelque chose qui semblait très difficile. Le Seigneur a donné des commandements difficiles à Néphi, le prophète, quand il lui a demandé d'appeler les Néphites méchants au repentir. Malgré la difficulté, Néphi s'est appliqué diligemment à suivre la volonté du Seigneur.

Lis Héléman 10:4-5 et cherche ce que le Seigneur a dit à Néphi en raison de sa fidélité.

Ces versets nous apprennent la vérité suivante : Lorsque nous cherchons à faire sa volonté et à le servir inlassablement, le Seigneur nous bénit de nombreuses manières.

- Qu'est-ce qui peut t'empêcher de vouloir faire la volonté du Seigneur ?
- Que pourrais-tu te rappeler à propos du Seigneur qui t'aiderait à suivre sa volonté au lieu de la tienne avec plus de facilité ?

Le mot *inlassablement* employé dans ces versets signifie sans relâche ou diligemment.

- Qu'a fait Jésus-Christ qui montre qu'il servait inlassablement notre Père céleste ?
- Comment pourrais-tu servir inlassablement notre Père céleste et Jésus-Christ à notre époque ?

Pense à un but que tu pourrais te fixer qui te permettrait de rechercher la volonté de notre Père céleste et de le servir inlassablement. Note ton but dans ton journal d'étude.

Activité d'étude 3 : Le pouvoir de scellement

Imagine que le Seigneur t'accorde le pouvoir de faire tout ce que tu lui demandes. Dieu a dit au prophète Néphi qu'il lui accorderait tout ce qu'il désirait parce qu'il « ne [demanderait] pas ce qui est contraire à [sa] volonté » (Héléman 10:5).

Lis Héléman 10:7 et cherche ce que le Seigneur a accordé à Néphi le pouvoir de faire.

Le pouvoir décrit au verset 7 s'appelle le pouvoir de scellement. Ce verset nous apprend que le pouvoir de scellement lie et délie sur la terre et dans le ciel. Il peut être utile de savoir que lier signifie attacher ou unir, et délier signifie détacher ou désunir.

Le pouvoir de scellement dont il est question au verset 7 est celui-là même que détenaient Élie (voir 1 Rois 17:1), Pierre et les apôtres (voir Matthieu 16:15-19 ; 18:18), et Joseph Smith (voir Doctrine et Alliances 132:46). Les clés de ce pouvoir sont détenues aujourd'hui par le président de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours et par les personnes à qui il les délègue. Grâce à ce pouvoir, les familles peuvent être scellées éternellement à travers les ordonnances du temple.

- Selon toi, pourquoi notre Père céleste veut-il que nous contractions des alliances valables pour cette vie et la suivante ?
- Comment le fait de savoir que la famille peut être scellée pour l'éternité est-il une bénédiction pour toi ?
- Comment le fait de savoir que la famille peut être unie éternellement influence-t-il ce que tu penses et les choix que tu fais maintenant ?